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Betreff: Anfrage des Sachkundigen Einwohners Stefan Schulz (CDU-Fraktion) zu 

Ergebnissen des 5. Fachforums Graffiti 
  
 

1. Hat die Stadtverwaltung am 5. Fachforum Graffiti am 5. Mai in Bielefeld 
teilgenommen? 

2. Wenn ja, was sind die wesentlichen Ergebnisse und Erkenntnisse des Fachforums? 
3. Gibt es hinsichtlich der Fragen von legalen Graffitiangeboten und illegalen 

Folgeerscheinungen Erkenntnisgewinne? 
 
gez. Schulz 
Sachkundiger Einwohner im Ausschuss für Ordnung und Umweltangelegenheiten 
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